

LA SEMANA DE LOS LECTORES

PAGINA INFANTIL

¡Hola!, soy Ismael, un niño de diez años. Desde hace tiempo estoy pensando escribir esta carta, y al final me he decidido. Ahora os explico el motivo:

Mi padre compra el periódico LANZA, todos los días, y como los domingos le dan «LA SEMANA», yo la ojeo, pero tengo que deciros que no veo nada para niños. Me gustaría que contásemos los más pequeños con unas páginas infantiles, para entretenernos, y que existan concursos de dibujos o algo, porque hasta ahora sólo me entretengo en leer el comic, y las historietas de D. Brutus, que resulta muy poco y son muy cortas. Espero que hagais algo por nosotros, lo más pequeños de Ciudad Real.

Me gustaría ver mi carta en «LA SEMANA DE CASTILLA LA MANCHA» y que tuviérais en cuenta esta recomendación que os hago, y que pienso vendrá bien para la revista y llenar un hueco, que hasta ahora no encontramos.

Ismael Solana García
Ciudad Real

SOBRE EL NUMERO DE LOS CARNAVALES

Me ha gustado bastante el número que preparásteis la semana pasada, que hacía referencia a los carnavales. Ha resultado bastante completo, con reportajes interesantes y atractivos. Habéis acertado en destacar los carnavales más interesantes de la provincia; Miguelurtura —mi pueblo, pese a que ya no resido allí— y Herencia. Quisiera que metiérais esta carta en La Semana de los lectores, muchas veces plagadas sólo de denuncias y críticas.

Agustín Terriza
Ciudad Real



HOROSCOPO

He observado en las últimas semanas, que no viene apareciendo el horóscopo de «El Caballero del Alba», como se hacía en un principio. Esto lo alabo y agradezco, ya que el tal horóscopo resultaba chabacano, pese a que yo soy una aficionada a estos. Sin embargo, sí quisiera indicarles que volvieran a introducir un horóscopo distinto, o cartas del tarot —más serio y creíble—, como la mayoría de las publicaciones dominicales realizan. Creo que toda persona lee su horóscopo, para ver lo que le depara la semana.

María Lozano
Tomelloso

Las cartas deberán ir siempre firmadas y con el D.N.I. correspondiente. En el supuesto de que aparezcan con seudónimo, la titularidad deberá ir siempre adjunta para que conste en los archivos de LA SEMANA DE CASTILLA - LA MANCHA. Las cartas deberán ser siempre breves, no superando el folio corriente escrito a doble espacio. LA SEMANA DE CASTILLA - LA MANCHA se reserva la opción de publicar los originales que lleguen a esta sección.